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Tras la insistente petición de IU en este sentido el área de Medio Ambiente anuncia que
10 efectivos se harán cargo del cuidado y mantenimiento de la zona

  

Raquel López advierte que Izquierda Unida estará con los vecinos en su demanda para
que parte de este espacio no se ceda a la Universidad de Navarra vinculado al Opus Dei

  Fuente:  http://www.aquimadriz.es/       

  

    

Leer más

      Madrid, 17 de junio de 2014.- Quien la sigue la consigue. Al menos en este caso.
Finalmente el equipo de gobierno ha accedido, tras la insistente petición del Grupo
Municipal de IU, a que sean jardineros municipales, en concreto 10 efectivos, quienes se
encarguen del cuidado y mantenimiento de la finca de Torre Arias en el distrito de San
Blas.  Así lo ha anunciado hoy en Comisión Informativa el área de Medio Ambiente pa
ra “satisfacción” de la portavoz del Grupo Municipal proponente de esta 
medida, Raquel López, quien, sin embargo, ha denunciado “el dinero público 
que se ha gastado sin necesidad antes de adoptar una medida que, desde el 
principio, parecía la más sensata”. 
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